
 
 
 
 
 
 
 
 四月からスタートした第一学期も、本当に「アッ」と言う間に過ぎ

去り、本日、無事に終業式を迎えました。この間、来年度の小学校統

合、三月の井田小学校の閉校に向けて、日々の授業や特別活動研究並

びに他校との集合学習等の取り組みの中で、「確かな学力の育成」と

「人間関係構築力の育成」を本校教育の中心として教育実践を重ねて

まいりました。 

 おかげさまで、少しずつではありますが、複式解消授業により基礎

基本をベースにした学力を身につけるとともにコミュニケーション能

力も高まりつつあり、順調に教育の成果をあげて、この一学期を終え

ることができました。また、「統合準備協議会及び諸部会」「閉校記念

事業実行委員会」「学校支援地域本部事業」等

の会合や準備作業を重ね、統合・閉校の準備

の方も順調に進んでおります。これもひとえ

に、地域の皆様や保護者の皆様のご支援ご協力によるものと深く感謝い

たしております。衷心よりお礼申し上げます。今後ともよろしくお願い

申し上げます。 
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                       大田市立井田幼稚園  
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 第一学期終了！ 夏休みへ突入！  
～安全で、健康で、充実した夏休みに！～  

【長～い夏休みに入ります！】 

①  まずは、健康・安全第一！  
 交通事故、水の事故、体調管理に気をつけ、元気に過ごしましょう。 

②  次に、夏休みならではの体験を！  
自由に使える時間を有効に使いましょう。（研究、読書、体力作り・・・） 

③  そして、家庭･地域での役割を果たす！ 
しっかりと、身体を動かし、家族や地域のために働きましょう。（行事への参加も！） 

④  温泉津地域小学校合同学習を行います！ 
夏休み中に、低・中・高学年、それぞれに、温泉津町の四つの小学校が一緒になって合

同学習を行います。多くの仲間と触れ合いながら過ごす中で、集団行動の意義を学ぶと

ともに人間関係を更に深く結びあってほしいと思います。 
≪高学年・・・少年自然の家での宿泊体験研修≫７月２１日～２３日 

≪中学年・・・石見銀山（熊谷家等）での合同学習≫８月２７日 

≪低学年・・・仁摩図書館での合同学習≫８月２６日 
 

 

 

ＡＬＴの先生、大変
お世話になりまし
た！ 

文化財こども塾、 
古代人になった気

共進会を見学しました！ 
子牛、かわいかったよ！ 



≪７・８月の主な行事≫ 
 

7/20(火)･･･終業式、給食終了 
7/21(水)･･･夏季休業開始 
7/21(水)～23(金)･･･5,6年生江津宿泊研修 
7/25(日)･･･大田市学童水泳大会 
7/30(金)･･･家庭訪問 
8/ 8(日)･･･県Ｐ連研修大会 
8/11(水)･･･５班ＰＴＡ活動「海岸アート」 
8/14(土)･･･井田の夏祭り 
8/22(日)･･･ＰＴＡ奉仕作業8:00～10:00     
8/26(木)･･･低学年温泉津町合同学習 
      仁摩図書館へ（弁当持参） 
8/27(金)･･･中学年温泉津町合同学習 
      石見銀山熊谷家等へ（弁当持参） 
8/30(月)･･･第二学期始業式、給食開始 
      通学路安全点検 

救命救急法講習会実施！ 

☆心肺蘇生法 

  ①人口呼吸２回 ⇒ ②心臓マッサージ３０回 

※これを連続して繰り返します！ 

☆「ＡＥＤ」 はここにあります！ （２カ所） 

      → まちづくりセンターの玄関の外    → 井田小学校の玄関の外 

※外に設置してありますので、緊急時には、いつでも、誰でも使うことができます。

ご遠慮なくご使用ください。（使い方も簡単！人命救助第一です！） 

 

 

 
 
 

小学校の小プールで、幼稚園のみんなもプールあそびをしています。 

最初はシャワーが怖かったり、水がかかると嫌な顔をしていた子ども

達も、今ではプールにもぐったり、ビート板で泳ぐ格好をしたり、底に

沈んでいる宝物を探してとったりして楽しんでいます。 

これからもプール遊びの中でどんどん水に慣れてほしいと思っていま

す。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

一学期の終了を控え、児童総会を開きました。この会では、「一学期の児童

会活動の反省」と「朝読書の時間」について話し合いました。まず事前に学

級会でこのテーマについて話し合い、この日はそれを持ち寄り、全校で話し

合いました。 

まず、全校児童が（特に下学年が上学年に

遠慮することなく）進んでたくさんの発言を、

していることに感心しました。また、中には、

事前に用意していた「話し合いカード」に頼

らず（それを見ずに）、その場で自分の考え

をまとめながら自分の言葉で発言している児

童がいることに、感動を覚えました。自分の

意見を堂々と言うこ

とのできる児童が増

えてきていることを

実感し、子どもたち

の成長に喜びを感じ

ました。 

 

めざせ！ 

金メダル!! 
プールあそび、気持ちいい！！ 

児童総会を行いました！ 


